Prensa: Tirada: **Diaria** 12365 Sección: Difusión:

LOCAL 9299



Página: 4

Emasesa cree «más congruente» una integración a dos bandas con Aljarafesa dejando fuera al Huesna

SEVILLA.— El consejero delegado de Emasesa y vicepresidente de la agrupación de empresas municipales de Sevilla, Manuel Marchena, consideró ayer «más operativa» una integración de Emasesa y Aljarafesa que una línea de integración técnica con los tres sistemas, en alusión al protocolo de fusión firmado por Aljarafesa y Aguas del Huesna.

En declaraciones a los periodistas tras presentar el proyecto formativo europeo en materia de agua 'Chance', Marchena explicó que su empresa estudiará «si hay una posición más operativa que se basa en la homogeneidad entre Emasesa y Aljarafesa, que es total», antes de trabajar en la integración de otros sistemas y empresas en una autoridad única.

Así se refirió a la «comisión mixta» y a los «contactos puntuales» a los que aludió la pasada semana el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, en relación a la futura creación de una autoridad única del agua en Sevilla.

El consejero-delegado de Emasesa ha precisado que los contactos entre Aljarafesa y Emasesa «ya existían antes» de la firma del pro-



Ramiro Angulo (ASA), Manuel Marchena y Humberto Triulzi, de Chance. / EL MUNDO

tocolo de fusión de Aguas del Huesna y Aljarafesa, y subrayó que ya trabaja una «comisión mixta» para abordar la integración de estas tres empresas que «tendrá resultados la próxima semana».

No obstante, Marchena apostilló que «no está decidido» si «la hoja de ruta» es que Emasesa «se sume a ese protocolo» de fusión de Aljarafesa y Huesna o si «se analizan otras vías para así poder concitar intereses comunes».

En cualquier caso, confirmó que

«hay un ambiente de diálogo» y que la posición de los alcaldes «de la Sevilla metropolitana» que se sientan en el consejo de administración de Emasesa es «favorable a la constitución de entes metropolitanos», por lo que «la orientación hacia Aljarafesa sería lo más congruente».

De este modo, en su opinión, una hipotética fusión de Aljarafesa y Emasesa «sería lo más coherente con las declaraciones de algunos líderes provinciales en cuanto a la creación de la Gran Sevilla», lo que

«no evita que haya un diálogo técnico entre los tres sistemas (Aljarafesa, Emasesa y Huesna) para evaluar los puntos de convergencia».

En este sentido, y en vistas a lograr una futura integración de tres o más sistemas, Marchena destacó que Emasesa aportará su «eficiencia, eficacia y liderazgo en Andalucía y casi a nivel nacional» tras la prevista «privatización» del Canal de Isabel II de Madrid, lo que dejaría a Emasesa Metropolitana como la empresa líder del sector en España «con capital 100 por cien público».

Las jornadas 'Chance', que cuentan con la organización de la Asociación Andaluza del Agua (ASA) y Emasesa Metropolitana, servirán para formar en materia de gestión del agua a treinta técnicos de Bulgaria, Rumanía y Turquía, en un proyecto subvencionado por la Unión Europea. En estos países, el 60 por ciento de la población no disfruta de sistemas convencionales de abastecimiento y saneamiento del agua

En las jornadas participan 150 técnicos de países de la Unión como Italia, Bélgica, Holanda y España, entre otros.